

ien an uns nerantreten," so die GEB-Vorsitzende Antje Henkel. Der eigene Internetauftritt soll dies nun ändern. Unter www.geb-bad-saulgau.de stellt der Gesamtelternbeirat seine Aufgaben, Themen und Mitglieder vor. Die Seite wird ergänzt durch weiterführende Links und ein Kontaktformular.

ger und fuhr mit der ganzen Familie direkt zum Tierarzt. Gemeinsam brachten sie in Erfahrung, dass ein Landwirt ganz in der Nähe Biestmilch vorrätig hat. So nennt sich die erste Milch des Säugetiers, die der Nachwuchs in den ersten Stunden nach der Geburt dringend braucht. Dann folgte ein kurzer Stopp im Dro-

men hat und sich Tag und Nacht darum kümmert. So lange, bis es in den Wald entlassen werden kann. Der Verein ist aktuell dabei, ein flächen-deckendes Netzwerk aufzubauen und ist dringend auf finanzielle Unterstützung angewiesen. Weitere Informationen gibt es unter www.wth-bw.de.



Anders als seine Mutter

Reha-Klinik setzt Zeichen für Toleranz

Am Diversity-Tag am 18. Mai weht nicht nur die Flagge der Vielfalt an der Klinik

BAD SAULGAU (sz) - Die Waldburg-Zeil Kliniken nehmen am 18. Mai erstmals in diesem Jahr am 9. Deutschen Diversity-Tag teil. An der Rehabilitationsklinik Saulgau wird als sichtbares Zeichen die Regenbogenfahne gehisst. „Wir nutzen diesen Anlass als Auftakt, um Wertschätzung und Vielfalt in unseren 12 Einrichtungen noch stärker in den Mittelpunkt zu stellen“, so der kaufmännische Leiter Roland Aigner.

Vielfalt ist den Waldburg-Zeil Kliniken gewissermaßen in die Wiege gelegt. Waren es in den fünfziger Jahren Vertriebene aus Schlesien oder Pommern, die den Grundstein für den heutigen Klinikverbund legten, gehörten schon in den siebziger Jahren Kollegen aus den Ländern des ehemaligen Jugoslawiens, zum Beispiel Serbien oder Bosnien selbstverständlich dazu. Auch aus Italien kamen schon vor mehr als 35 Jahren Fachkräfte. „Damals wie heute erweitert der Fachkräftemangel unseren Horizont“, beobachtet Roland Aigner. „Eine internationale Belegschaft wird zu einer Bereicherung für uns Kliniken.“ Denn auch die Patienten sind vielfältiger geworden und schätzen es, wenn sie sprachlich und kulturell auf Verständnis für ihre Anliegen stoßen.

„Natürlich bringt unseren ausländischen Kolleginnen und Kollegen ein beruflicher Neustart in einem oft fremden Land Herausforderungen“, weiß auch Aigner. Damit dies auch im Zusammenspiel mit Kollegen gelingt, spielt nicht nur die sprachliche Weiterbildung von ausländischen Fachkräften, sondern auch die interkulturelle Kommunikation innerhalb von Teams und gegenüber von Pa-

tienten seit einigen Jahren eine große Rolle in Seminaren der hauseigenen Personalentwicklung.

Die kommenden Monate werden die Waldburg-Zeil Kliniken nutzen, um sich intensiv mit Toleranz und Miteinander unterschiedlichster Personen und Lebensentwürfe auseinanderzusetzen. „Als Gesundheitsverbund haben wir viele Berührungspunkte mit Menschen.“ Anfang kommenden Jahres werden die

Waldburg-Zeil Kliniken die so genannte „Charta der Vielfalt“ unterschreiben. Damit versprechen sie, ein Arbeitsumfeld zu fördern, das frei von Vorurteilen ist. Alle Mitarbeiter sollen Wertschätzung erfahren – unabhängig von Geschlecht und geschlechtlicher Identität, Nationalität, ethnischer Herkunft, Religion oder Weltanschauung, Behinderung, Alter, sexueller Orientierung und Identität.



Die Rehabilitationsklinik Bad Saulgau setzt ein Zeichen für Vielfalt.

FOTO: PRIVAT

Häuf

Von Wolfgang

REGION - Nächtliche Maskenpflicht, Maskungen: Die Corona-Landes Baden-Würt in Zeiten der Pandemische Zusammenfassung dazu beitragen, Infektionen zu reduzieren. An diesem Punkt zu stellen, so der kaufmännische Leiter Roland Aigner. Das waren die Top-10 dieses Jahr.

Im gesamten Zeitraum des Polizeipräsidenten, also den drei letzten Jahresbeginn entgegen der Corona-Vorgeschichte gestellt worden. Die Verstoße gegen die Beschränkungen. Wie Oliver Weißflog berichtet Beamten davon runde angezeigt.

Darüber hinaus mehrere private Treffen Verstoße gegen das Angebot von Ansammlungen die Beamten und die davon an. Auch die pflicht beschäftigungshüter. 875 Verstöße Polizisten fest – davon 150 Fälle angezeigt.

Wie die Auswertung Verstoße dieses Jahres Polizei gefordert. Schließen hinter jedem einzelnen schichte oder gar einsetzung mit Uneinsicht